



**LA AUSTRALIANA ESTHER BERTRAM ACTUA ESTE
VIERNES EN EL AUDITORIO MUNICIPAL**

**Las personas interesadas en disfrutar de este directo podrán recoger sus entradas
invitaciones en la taquilla del teatro**

El programa de primavera del auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez” acogerá este viernes día 4 de abril a partir de las nueve de la noche el directo de Esther Bertram.

El concierto de esta joven australiana afincada en Inglaterra abrirá la programación diseñada para los próximos tres meses en el teatro municipal.

Esther Bertram, que ha actuado en numerosos festivales en distintos países de Europa, sobre todo en Alemania, España y Finlandia, descubre y redefine la ciencia antigua a través de su nuevo disco “La Alquimia del Corazón”.

El público que asista a este concierto podrá disfrutar de la voz de esta artista que despliega dulzura y fuerza a partes iguales en cada uno de sus directos.

Las personas interesadas en disfrutar de este concierto podrán recoger sus entradas por invitación en la taquilla del auditorio municipal en horario de siete de la tarde a nueve de la noche y dos horas antes del espectáculo.

Rota, 3 de abril de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es